

Paris, le 15 septembre 2020

Odoxa poursuit le développement de son activité avec l'arrivée d'Erwan Lestrohan

Institut d'études indépendant fondé et dirigé par Céline Bracq et Gaël Sliman, Odoxa poursuit le développement de son activité avec l'arrivée d'Erwan Lestrohan en tant que Directeur conseil.

Précédemment responsable du pôle Démocratie participative d'une collectivité territoriale, Erwan dispose d'une expérience professionnelle de plus de 15 ans en études quantitatives et qualitatives, acquise au sein de différents instituts (BVA, LH2, OpinionWay).



Il aura pour mission d'enrichir la capacité d'Odoxa à appréhender l'opinion à travers le développement de dispositifs d'études valorisant la participation citoyenne et la démocratie participative (consultations, ateliers, dialogues et débats citoyens) et complètera l'analyse des données d'enquêtes par un regard expert sur les statistiques publiques, l'open data, les opinions exprimées sur les réseaux sociaux et le suivi des tendances web.

Erwan est inscrit sur la liste nationale des garants de concertation de la Commission nationale du débat public (CNDP).